



Zur Jubelkonfirmation in der Heimat zusammengekommen



Thalmässing – Es war ein großes, freundiges Wiedersehen: Viele evangelische Gläubige in Thalmässing haben am Sonntag Kantate das Jubiläum ihrer Silbernen, Goldenen, Diamantenen, Gnaden- und sogar Kronjuwelen-Konfirmation gefeiert. Die Jubelkonfirmationen begingen in der Kirche St. Gotthard mit Pfarrer Frank Zimmer und in der Kirche St. Michael mit Pfarrer Rudolf Hackner ihr Jubelfest, bevor sie gemeinsam in Erinnerungen schwelgten. Foto: Pfarramt



Johann Eberle holt sich Herold-Scheibe

Interner Traditionswettbewerb der FSG Greding verzeichnet gute Beteiligung aller Generationen

Greding – Kaum steht der Maibaum, sind die Schützen an der Reihe: Jedes Jahr Anfang Mai treffen sich die Mitglieder der königlich privilegierten Feuerschützengesellschaft (FSG) Greding zu einem internen Vergleichsschießen in Gedenken eines frühen Ehrenbürgers der Stadt: Dann steht nämlich das Heinrich-Herold-Schießen auf dem Programm. Die Schützen treffen sich zu einer gemütlichen Runde, für die Abgabe des Schusses haben sie nämlich genug Zeit. Anschließend heißt es, sich zu sammeln und sich zu stärken, bis die Preisverteilung lockt.

In der Disziplin Luftpistole Auflage gingen diesmal die meisten Schützen an den Start. Auch die Beteiligung bei den Kindern und Jugendlichen war sehr gut. Insgesamt zählten 25 Schützen in verschiedenen Disziplinen an den Ständen. Den besten Schuss auf die



Die erfolgreichen Schützen nach dem Heinrich-Herold-Schießen der Feuerschützengesellschaft in Greding.

Foto: D. Thomas

Heinrich-Herold-Scheibe gab Johann Eberle mit einem 166,40-Teiler ab, er siegte vor Daniela Thomas (174,82-Tei-

80,1 Ringen den ersten Platz vor Katharina Ackermann mit 73,9 Ringen. In der Schülerklasse durften alle fünf Schüt-

3. Anna Thomas (113), 4. Lorenz Thomas (171), 5. Isabell Thomas (338). Bei der Jugend gab es zwei Starter. Auf Platz 1

nika Joos (96,1), 4. Christine Thalner (14-Teiler), 2. Michael Medl (38), 3. Johann Eberle (82).

Sprecher für die Jugend

Greding – An einem ungewöhnlichen Wochentag, nämlich am Mittwoch, 15. Mai, trifft sich der Gredinger Stadtrat zu seiner nächsten Sitzung. Diese findet ab 19.30 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses statt. Nachdem der bisherige Jugendsprecher Thomas Schmidt (CSU) zuletzt bekanntgegeben hat, dass er den Posten aus gesundheitlichen Gründen aufgeben wolle, wird das Gremium diesmal einen neuen Sprecher bestellen, der dann das Bindglied zwischen der Jugend in der Großgemeinde und dem Stadtrat sein soll. Darüber hinaus geht es um private Bauangelegenheiten und die Bekanntgabe der Jahresrechnung des vergangenen Jahres. Zudem debattiert der Stadtrat über die Investitionsförderung für denkmalpflegerische Erhaltungsmaßnahmen.

Thalmässinger Marktrat tagt

Thalmässing – Der Thalmässinger Marktrat hält seine nächste Sitzung am Dienstag, 14. Mai, ab

HK